

Communiqué de presse

Lundi 24 mars 2025

Ciné-débat sur l'autisme : une soirée de sensibilisation et d'échanges à Blaye le 8 avril



DANS LE CADRE DU PRINTEMPS DE L'AUTISME
PAR LE CENTRE INTERCOMMUNAL D'ACTION SOCIALE (CIAS) DE BLAYE

**SOIRÉE
CINÉ-DÉBAT**

MARDI 8 AVRIL
OUVERTURE À 18H15
FIN DES DÉBATS VERS 20H45
CINÉMA LE ZOÉTROPE • BLAYE

GRATUIT



Dans le cadre de la Journée Mondiale de l'Autisme, le Centre Intercommunal d'Action Sociale (CIAS) de la Communauté de communes de Blaye organise une soirée ciné-débat le 8 avril prochain au cinéma Zoétrope de Blaye. L'événement, qui se déroulera de 18h15 à 20h45, vise à sensibiliser le grand public aux Troubles du Spectre Autistique (TSA) et aux Troubles du Neuro-Développement (TND).

En partenariat avec l'ADAPEI, l'Association d'Une Rive à l'Autre, les services du Département de la Gironde et de la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH), cette initiative mettra à l'honneur le film « En tongs au pied de l'Himalaya », une comédie dramatique abordant la thématique des proches aidants. Ce long-métrage retrace le quotidien d'une mère célibataire et de son jeune fils autiste, mettant en lumière les défis auxquels sont confrontés les aidants familiaux.

À l'issue de la projection, une table ronde sera animée par des professionnels et des représentants associatifs. Les discussions porteront notamment sur la situation des aidants familiaux, avec un focus particulier sur les jeunes aidants. Les intervenants apporteront des

CONTACTS PRESSE

Océane Mazeau

Directrice de la communication

06 69 21 62 53 – o.mazeau@ccb-blaye.com

Lucie Vigouroux

Chargée de communication

07 52 67 19 68 – l.vigouroux@ccb-blaye.com



www.ccb-blaye.com

éclairages sur les ressources et outils disponibles pour accompagner ces proches dans leur rôle, tout en leur permettant de mieux concilier vie personnelle et engagement quotidien.

Depuis plusieurs années, le CIAS de Blaye s'engage activement dans la sensibilisation à l'autisme, en organisant divers événements à l'occasion de la Journée Mondiale de l'Autisme, célébrée le 2 avril. Cette soirée ciné-débat s'inscrit ainsi dans la continuité des actions menées pour informer et soutenir les familles concernées.

L'entrée à cet événement est gratuite. Un moment convivial, offert par le CIAS, clôturera la soirée, favorisant les échanges entre participants et intervenants.

Rendez-vous donc le 8 avril au cinéma Zoétrope de Blaye pour une soirée riche en émotions et en partages autour d'un sujet essentiel : le soutien aux personnes atteinte d'un trouble du spectre de l'autisme et à leurs proches aidants.

Plus d'infos : www.ccb-blaye.com

CONTACTS PRESSE

Océane Mazeau

Directrice de la communication

06 69 21 62 53 – o.mazeau@ccb-blaye.com

Lucie Vigouroux

Chargée de communication

07 52 67 19 68 – l.vigouroux@ccb-blaye.com



www.ccb-blaye.com